

## **PGR – Kurzprotokoll vom 23.05.2018**

Die Osterzeit liegt nun hinter uns. Die bestehende Ordnung der Gottesdienste hat sich bewährt. Die Gottesdienste waren gut besucht. Bei dem Gründonnerstagsgottesdienst in Ebersbach sollte in Zukunft die Agape erst nach der Ölbergstunde stattfinden. Ein Einkehrtag soll für nächstes Jahr gleich verbindlich in den Jahresplan aufgenommen werden.

An der Bildung eines Projektchores für einzelne Veranstaltungen muss weiterhin gearbeitet werden, um möglichst viele zum Mitwirken anzuregen. Zur Firmung hat ein ökumenischer Jugendprojektchor gesungen. Eventuell sollte die Vorbereitungszeit für die Firmung verlängert werden. Darüber wollen wir in der nächsten PGR-Sitzung sprechen. Für die Vorbereitung der Erstkommunionkinder und die Organisation der Ausfahrt sei unserer Gemeindeferentin ein herzliches Dankeschön ausgesprochen.

Demnächst werden wir zu Fronleichnam unser Gemeindefest anlässlich der Neugründung feiern. Eine Gruppe wird sich um die Vorbereitung kümmern. Weiterhin wird am 9. Juni unser Gesamttreffen stattfinden, zu dem alle herzlich eingeladen sind. Thema wird sein: eine Lebensraumanalyse sowie Fragen zum Immobilienverkauf. Dazu werden Dr. März und Herr Gräbert vom Ordinariat anwesend sein. Das nächste ist dann die jährliche Sternwanderung zum Großen Stein mit der evangelischen Gemeinde.

Die Sendung unserer neuen Gottesdienstbeauftragten ist am 17. Juni in Dresden. Am 30. Juni werden wir sie der Gemeinde vorstellen. In der 1. Ferienwoche wird für die Kinder die RKW mit dem Thema „Komm, freu dich mit uns“ wieder in Leutersdorf stattfinden. Für alle Gemeindeglieder wird Herr Sperling am 28. August einen Familientag gestalten. Die Ministranten freuen sich schon auf die Ministrantenwallfahrt nach Rom vom 29.07.-04.08.18. Zu einer Bistumswallfahrt sind alle Katholiken unseres Bistums am 16. September nach Wechselburg eingeladen.

Um den Kommunionempfang Gehbehinderter in den Gottesdiensten zu erleichtern, bitten wir sie, in der 1. Bank Platz zu nehmen. Die Kommunion wird dann dort gespendet.

Es wurde der Wunsch nach einem Bildungsabend geäußert. Herr Feichtinger wird somit zum Thema „amoris laetitia“ am 7. September nach Ebersbach einladen.

Pfarrer Glombitza informierte die PGR-Mitglieder zu Hintergründen und Einzelheiten eines notwendigen Verkaufs von Immobilien. Es handelt sich um die Kirche in Großschönau, die Kirche in Neugersdorf und das Pfarrhaus in Oppach. Der Pfarrgemeinderat erhob keine Einwände. Gottesdienste sollen in den Orten aber weiterhin gehalten werden. Es gibt bereits hinsichtlich Raumnutzung eine Zusage der evangelischen Pfarrer. Weitere Gesprächsgelegenheit zu diesem Thema wird es beim Gesamttreffen geben.

Am 29. Juni feiert im Dom zu Bautzen der frühere Pfarrer von Leutersdorf, Seifhennersdorf und Großschönau Pfr. Wenzel sein Goldenes Priesterjubiläum. Aus diesem Anlass wollen wir am 16./17. Juni eine Türkollekte halten und ihm zum Festgottesdienst überreichen.